

## 第 33 回全国「みどりの愛護」のつどい

令和 4 年 5 月 21 日(土曜日)、奈良県コンベンションセンター(奈良県奈良市)にて、表彰式が開催されました。全国から 81 団体が、本市からは、1 団体が国土交通大臣表彰を受けました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から表彰式は奈良県内の受賞者のみの出席となり、本市の 1 団体には、後日、土木事務所から感謝状を贈呈しました。

### ◆法華北公園特定愛護会 様 (中川区)

昭和 49 年に地元の町内会や子ども会のメンバーにより法華北公園愛護会として設立され、平成 18 年には特定愛護会となり、現在約 120 名の会員により活動を行っています。

主な活動内容としては、法華北公園の除草、清掃、花壇管理等を月に 2 回行っています。特に花壇管理については積極的に行っており、スイートアリッサム、パンジー、デージー等の季節に合わせた様々な種類の花を植えることで、公園を訪れる地域の方々を楽しませています。愛護会の定例活動日以外にも花の水やりや手入れを行うなど、地域のみなさまの憩いの場となる公園づくりに貢献しています。

